



## 令和5年度 弥栄小便り 第07号

暦の上では立冬であるにも関わらず、最高気温は25℃を超え最低気温は3℃を記録しています。このジェットコースターのような寒暖差を乗り越え、今を「実りの秋」にすべく、弥栄小児童は様々なことに取り組んでいます。その一端をご紹介します。

### 1, [ 小体連体操大会 ] に参加しました。

10月18日(水)、県立体育館で行われた体操大会に参加しました。市内全ての小学校から、総勢314名の児童が参加しました。昨年度の学校だよりでも申しましたが、体操競技は「克服型」のスポーツであるとともに、「審査・採点型」の競技であることが最大の特徴です。他校選手の見事な一挙手一投足は、見ているだけでも十分な刺激を与えてくれます。弥栄小学校の選手は、持てる力を存分に発揮しました。そうして得た経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと切に願います。



### 2, [ 神楽学習 ] の成果発表の場

弥栄小学校における神楽学習は、昭和50年度から始まり半世紀にわたる歴史を持っています。そこでは単に神楽の技術だけではなく、舞や楽に込められた願いや祈りといった精神的なものも学ぼうと努めています。今年度は以下のような発表の場を得て、3年生以上が努力を重ねています。

- (1) 弥栄産業祭り 11月3日(祝) 弥栄イベント広場  
4~6年生 [大蛇]
- (2) 浜田市小中学校連合音楽祭 11月8日(水) 石央文化ホール  
3・4年生 [塩祓い] (音楽祭バージョン)
- (3) 弥栄小文化祭り 11月11日(土) 弥栄小体育館  
[塩祓い] および [大蛇] (1・2年生は音楽発表)
- (4) 忍びす講まつり 11月22日(水) 錦ヶ岡八幡宮 [塩祓い]